I Concurso de fotografias

Dentro de unas semanos el grupo de aficionados a la folografía de la Agrupación inaugurará el I Concurso de Fotografías en el local del Centro Católico.



Reunión general

El próximo martes, día 6 de Octubre, se celebrará la primera reunión general de la temporada a las 9 de la noche.

AÑO III - NUMERO 24

SEPTIEMBRE DE 1953

Nuestro verano

Por Ramón Salat

Al decir nuestro verano me refiero al conjunto de actividades desarrolladas por la Agrupación y que han acaecido durante la antes mencionada estación del año.

Ciertamente que no podemos vanagloriarnos del pasado verano en lo que concierne a actividad; circunstancias difíciles de nombrar han hecho que nuestra Agrupación sufriera una época de letargo; letargo que en modo alguno puede representar algo de nuestra manera de ser. Podríamos decir que nuestras actividades se han reducido a la práctica de los deportes: fútbol y balonmano.

En lo que se refiere a fútbol, nuestro equipo ha ido representándonos por la comarca y culminar sus ambiciones con dos excursiones dignas de mención: la de Puigcerdá, que constituyó un éxito rotundo, y la de San Hilario Sacalm. Dichas excursiones han servido una vez más para poner de relieve nuestra condición de Agrupación. La práctica del deporte en su sentido puro, buscando noblemente la victoria, pero demostrando que también se sabe perder, comportándose,

nuestros jugadores, como dignos caballeros del deporte.

En balonmano se ha participado en el campeonato local de peñas; también nuestra Agrupación demostró el alto sentido de deportividad que la integra.

Pero estas actividades son parte de nuestro programa; no es el desarrollo completo de la Agrupación; le falta algo de profundidad y ese algo de profundidad hay que buscarlo en el espíritu religioso-católico: nuestro local es en el mismo Centro Católico: falta desarrollar cada miembro su propio sentir; por medio de reuniones hacer algo que sirva de savia para que se nutra y fortalezca la Agrupación. Y a eso es a lo que vamos; pasados los días de bullicio del verano, días de recreo, vuelve con el otoño la seriedad, el trabajar en firme. Y a nuestra Agrupación le falta ésto; olímpicos que trabajen por ella; para que cada día sea más fuerte, esté más unida.

Con el permiso de la superioridad D. m., habrá la reunión general esperada; en ella afrontaremos el problema difícil de reorganización; no faltes a ella cuando te lo indiquen, olímpico, y siente como tu Junta el anhelo de superación de la A. Olímpica.